

Medienbericht für die lokalen Publikationsorgane im SVRG

Feuerwehr Region Gossau auf gutem Stand

Die Gebäudeversicherung St. Gallen, Abteilung Intervention, inspiziert alle vier Jahre unangemeldet die Feuerwehr und berichtet den politisch Verantwortlichen über deren Einsatzfähigkeit. Die Inspektoren wählen selber aus, welche Übung sie beurteilen. Am 20. Juni 2022 fand bei der Feuerwehr Region Gossau eine Inspektion statt.

Die Inspektoren beurteilten den Ausbildungsstand, die Ausbildungsmethodik, die Anlagen, das Material, die Abläufe, die Einhaltung der gesetzlichen Vorgaben und allgemein die Einsatzbereitschaft. Der Inspektionsbericht attestiert der Feuerwehr Region Gossau, dass sie gut bis sehr gut unterwegs ist. Die Ausrüstungen und die Depots sind zeitgemäss und entsprechen dem Stand der Technik. Sie werden sauber gehalten und vorschriftsgemäss gewartet. Die Ausbildung ist strukturiert, gut vorbereitet, einsatzorientiert und entspricht den heutigen Anforderungen. Die Mannschaft ist motiviert und einsatzbereit.

Der Verwaltungsrat des Sicherheitsverbundes Region Gossau hat den umfassenden Inspektionsbericht erfreut zur Kenntnis genommen. Er gratuliert dem Kommando, den Angestellten der Geschäftsstelle, dem Ausbildungsteam und allen Feuerwehrangehörigen zu diesem Ergebnis. Gleichzeitig bedankt sich der Verwaltungsrat bei allen Beteiligten für das Engagement und den dauernden Einsatz.

